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L'antro 2016, il giorno 25 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, i1

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione di prosecuzione del presidente 'lornaselli prot. no
1068090 del 01 Lugli o 2016, per discurere gli argomenti allegari di cui agli o.d.G.

Presiede la seduta il Vice Fresidente Inzerillo, il quale alle ore 09,45 chiama l,appello.

E'assistito da1 segreÉario Esp. Amm.vo sig.ra Anna Mania Geraci.

Redige il verbale l'{strutt. Amm.vo sig. salvatore Mattalia'o.

All'appello risLtltano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,. Cardella, Colletti, Inzerillo, La Valle, Sala,
Savoca, Scarlata e Terzo.

Nell'ambito deile cornunicazioni il presidente cliiede se qualcuno dei consiglieri vuole intervenire.

Prende l'a parola il consigiiere Scarlata che lamenta il totale abbandono della circoscrizione, più volte ha
chiesto inlerveitti alla Rap, rna di fatto le strade continLrano ad essere sporclre e il diserbo rrorr vierre rnai
fatto' Sottolinea, che non è giustificabile tale compodamento da parte dell'Azienda Rap i1 quanto i cittadi'i
pagano abbondantemente le tasse. Chiede un invito in Consiglio dei vertici Rap per fare un piano
d'intervento e per avere rassicurazioni su un servizio continuativo.

Interviene EuaserilÉs, pufiroppo constata che l'argomento principale della Circoscriziole è i1 problerna
igienico-sanitario, ed effettivarnente la situazione è verarnente disastrosa. A quanto pare lo spazzamel.ìto
partirà a setteurbre, si chiede a questo puuto se è prevista una clecuftazione della tassa e si rammarica perclié
non intravede alcuna soluzione. Più volte ha chiesto al presiclente Tomaselli di invitare i verlici della Rap e

non capisce' colre inai, questa richiesta non venga ancora accolta, afferma che è solo grazie alla tenacia e

all'irnpegno clei consiglieri che si riesce a poftare avanti parte di quelle tematiche che affliggono ia
circoscrizione aitrinrenti si cadrebbe nello sconforto. Anche il problerna deile discariche è disastroso, alcune
di queste soiro giacenti da almeno 3 anni. Si augura che da settembre qualcosa cominci a cambiare.

Si passa al secondo punto dell'OdG e il presidente propone ccitlre scrutatori i consiglier.i: Savoca, Colletti e
Terzo e il consiglio approva.

Si da lettura del Verbale del 12 Luglio 2016, durante la lettura alle ore 10,10 entrano i eonsiglieri: Di
Fazio, Duminueo e Guaresi. Alle ore 10,15 il Verbale viend.approvato all,unanirnità dei presenti, sollo
assenti oltre il presidente Tomaselli i consiglieri: Giocaliero. Grecl e Marchese.

Il Presidente {lassa all'approvazione degli atti ispettivi e su richiesta del consigliere Durninuco pr.eleva la
mozione prot' aa' EE{695 slel 06-06-2016, a firma clello stesso e del consigliere Scarlata, avente per oggetto:
Pulizia e disinfestazione cassonetti rsu collocati nelle vie A. Ugo, Aichirafi, G,.Mignosi, M. Cipolla, G.F.
Ingrassia, F' Fedele ed A. Di Rudinì, se ne da lettura e il consiglire Durniùuco la àètucioa sostenendo
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f impoftanza di questo servizio che spesso lascia a desiderare creando tanti disagi ai cittadini 
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compiti dei consigliere c'è quello di garantire la vivibilità nel territorio, cliiede il voto favorevole- 
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Anclre il consigiiere Scarlata affenna la tnancanzadi servizio. Si parla tanto di problerni igienici sanitari ma
puftroppo si fa poco per risolvere questa criticità. Dovrebbero essere tutti servizi ordinari e invece diventano
straordinari perché non si effettuano.

Il consigliere Savsca condivide quanto cletto dai colleghi firrnatari perché in una città che guarda l,Europa
questi intervenf i dovrebbelo essere autornatici. Dichiara che vorerà favorevole.

Il consigliere sa!a, ricorda, facendo riferirnento ad una sua simile mozione dove chiedeva ,n interyeuto
straordiuario, che 1a stessa fu bocciata dal Consiglio. Oggi, a differenza dei suoi colleghi vuoie dimostrare
che voterà a favore della suddetta mozione perché la giudica intelligente ed utile alla collettività.

Alle ore 1S,2S entra il consigliere Greco ed esce Cardella.

Interviene il Presidente {nzerillo sostenendo che l'intervento del consigliere Sala è sterile perché oggi è

difficile capire cosa è ordinario e cosa è straordinario.

Il PresidenÉe pone in votazione la suddetta mozione per appello nominale con ii seguente risultato: presenti

n'12 (Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Guaresi, lnzerillo, LaValle, Sala, Scarlata, Savocae
Terzo); Favorevoii {Tutti); Assenti n.4 (Tornaseili, Cardeila, Giocaliero e Marchese). Alle ore 10,25 la
mozione è approvata per alzatadi mano all,unanimità dei prese'ti.

Alle ore tr&,sff il Fresidente Inzerillo sospende la seduta e annuncia al Consiglio che riaprirà i xavori alle
ore 11,00.

Alle ore xt'ss i1 Presidente Inzerillo dispone l'appello sono presenti i consiglieri: Di Fazio e Greco,
quindi, la sedu'ta non si apre e i lavori d'Aula vengorlo rinviati al giorno successivo in seduta cli
prosecuzione.

tr{ Segretario Il Presidente

ni Inzeri$o)
( Esp. Ar,pry.vo Sig.pa Anna Mariapéraci)
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